
                                   


                                    Reunion con La  Empresa 
   
         SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA        

  
Hoy hemos tenido reunión con Enrique Blanco, Abel Garcia y Joaquín Carro, 
como máximos responsables de la Empresa. 

 
Expuesta la queja de este Comité contra el Segundo Documento de 
Subrogación presentado telemáticamente por el Departamento 
correspondiente, y ante nuestra disconformidad, se ha anulado el mismo, 
hasta que previamente ambas partes, lo consensúen 

Por lo tanto, queda sin efecto y no firméis nada hasta recibir las adecuadas 
instrucciones del Comité, desde la dirección se procederán los citados a 
informar al Departamento emisor para su cancelación. 

Se van a seguir produciendo los cambios oportunos durante esta semana en 
los puestos de Promoción del TSU, con arreglo a Convenio y a criterios de 
antigüedad. 

En Programado se ha acordado que los turnos de fin de semana dispondrán 
del tiempo de la comida y la cena, del mismo modo se ha acordado que el 
fin de semana los servicios que se pasen a la pantalla serán avisados vía 
telefónica, cuestiones que algún coordinador interpretaba de forma cuando 
menos incorrecta 

Se ha advertido a la empresa de nuestra disconformidad en cuanto a los 
sistemas de seguimiento, no por entender que sean malos, sino por su 
continuada manipulación y nefasta operatividad, cuestión ya expuesta en 
varias ocasiones, incluso ante la inspección de trabajo 
Entendemos y así se expuso que el inicio del turno, si inmediatamente 
aparecen servicios en la pantalla dicha acción imposibilita la realización del 
Chek List, esta cuestión fue corroborada por la empresa. Del mismo modo se 
va a estudiar el turno de 7:50 dado que nos parece un horario cuando menos 
“intrigante”, entendemos que dados los cambios que nos atañen todo puede 
ser modificado a mejor, cuestión que la empresa comparte con buena 
disposición  
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Hemos vuelto a ofrecer la posibilidad de poder negociar la enquistada 
Demanda por reclamación de Cantidad, dicho queda, aunque esta oferta cada 
vez nos empieza a quedar más corta, ya que los plazos y los movimientos 
últimos, invitan a que esto se complique debido a lo avanzado del tema 
judicial, esto no significa que se resuelva rápidamente, pero ya va dando 
lugar a que nuestros servicios jurídicos, desaconsejen cualquier tipo de 
negociación. 

Hemos manifestado nuestro pesar por las zancadillas que algunos 
responsables ponen a diario, ya no sabemos si por justificar su trabajo o 
por enredar y dar problemas donde no los hay, tomarán nota de ello, y 
corregirán la situación. 

Avanza adecuadamente todo lo respecto a la incorporación del QUINTO 
GRUPO en la Urgencia el 1 de julio, y así como los últimos flecos del 
Programado para que no se malinterpreten los calendarios. 

Finalmente, se nos ha invitado a ver el desarrollo de las obras de la Nave, 
donde se ubicarán los Compañeros de UviS móviles y SVB Coreses, que 
están quedando francamente muy logradas. 

Los movimientos de la Promoción, aunque lentos, se están produciendo 
adecuadamente. 

De momento reina una buena sintonía, entre la Nueva Dirección de la 
Empresa y el Comité de Empresa de Zamora, cuestión que intentaremos 
continúe en aras del bien común    
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